
Conjuguer	certains	verbes	du	3 	groupe	à	l'indicatif	présent

Fiche

•	Pour	former	le	présent	d'un	verbe	du	3 	groupe,	on	utilise	en	général	les	terminaisons	-s,	-s,	-t,	-ons,	-ez,	-ent.	Cependant,	les

verbes	de	ce	groupe	présentent	de	nombreuses	irrégularités.

•	Leur	radical	varie	souvent	au	cours	de	la	conjugaison.

Ex.	:	venir	:	je	viens,	nous	venons

pouvoir	:	je	peux,	ils	peuvent.

•	Certains	ont	des	terminaisons	particulières	:

les	verbes	en	-dre	(sauf	ceux	en	-indre	et	en	-soudre)	gardent	le	d	du	radical	aux	trois	personnes	du	singulier		:	je	prends,	tu

prends,	il	prend.

les	verbes	couvrir,	cueillir,	offrir,	ouvrir,	souffrir	ont	les	mêmes	terminaisons	que	les	verbes	du	1 	groupe	aux	trois	personnes

du	singulier	:	j'ouvre	,	tu	ouvres,	il	ouvre.

dire	et	faire	s'écrivent	avec	-tes	au	lieu	de	-ez	à	la	2 	personne	du	pluriel	:	vous	dites,	vous	faites.
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